

「福岡コロナ警報」と今後の対応について

がつ にち
8月20日
ふくおかけん
福岡県

7月の途中から新しくコロナウイルスの病気になった人やコロナウイルスの病気になった原因が分からぬ人のひとかず数が多くなり病院のベットを使う人も多くなりました。そこで8月5日に「福岡コロナ警報」を発表して病院に対してコロナウイルスの病気に対応する準備をお願いしました。またクラスター(※)が起こった数を見ながら県民や事業者のみなさんにもお願いをしてきました。

8月5日から病院のベットを使う人がだんだん多くなり今後も増えるかもしれません。そのため「福岡コロナ警報」はなくなりません。しかしこのところ新しくコロナウイルスの病気になる人は減っています。またコロナウイルスの病気を広げない工夫をするよう協力をお願いしている飲食店などではクラスター(※)が起こることは少なくなりました。この状況が續けば病院の負荷も少なくなっていきます。

※クラスター

おなじ場所でたくさんの人がコロナウイルスの病気になること

これからコロナウイルスの病気と長く向き合っていかなければいけません。しかし以前のように休業や外に出ないようにすることをずっと続けるのは大変です。みんなでコロナウイルスの病気を広げない工夫をしていくことが重要です。

このためみなさんの仕事や移動するときのきまりをできるだけ少なくすることコロナウイルスの病気を広げないことを基本に考えながらこれまで県民のみなさんや事業者のみなさんにお願いしてきたことを見直します。そしてコロナウイルスの病気を広げない工夫をしている事業者のみなさんを新たに支援します。

今後コロナウイルスの病気の広がる状況を見てもしコロナウイルスの病気がさらに広がり病院のベットが足りなくなったりしたときはふたたび県民や事業者のみなさんにさらに取組みをお願いすることになります。

1. 8月22日からお願いすること

県民のみなさんへ

キャバレー ナイトクラブ バーなどお酒を飲みながら話をするお店やお酒が注文できるカラオケ店その他お酒が飲める居酒屋などでお店や施設ごとのガイドラインを守っていないお店は利用を控えてください。ガイドラインをちゃんと守っているかどうかは福岡県が作成した次のしるしがあるかどうかで確認してください。



なお 8月8日から 21日まで お願い していた 次のことは 22日からは できるようになります。

- ・お店の中で過ごす時間は2時間までにすること。
- ・1つのお店に行つた後別のお店に行つたりしないこと。

最近のコロナウイルスの病気の状況を踏まえたお願い
最近学校など勉強をするところでクラスターが起きています。若い人は家のなかで高齢の人や重症化しやすい人に病気をうつさないように気を付けて行動してください。

大人数でご飯を食べたりお酒をのしたりするときは人数や場所の広さ部屋の空気の入れ替えができるかなどを確認してください。コロナウイルスの病気にならないような工夫ができないときはやらないようにしてください。
デイサービスなどの介護施設でクラスターが起きています。介護施設を利用するときに熱があったり咳がでている場合は利用しないようにしてください。